
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １２ 質問議員 村 本 一 則 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 給食費無償化について 

 

  子育て世代の負担軽減の意味から保育所・幼稚園児の給食費無償化の考えを問う。 

 

 

２ 北陸鉄道石川線の今後の運営について 

 

 ⑴ みなし上下分離方式とはどのようなものか。 

 

⑵ みなし上下分離方式に決定した理由は。 

 

⑶ みなし上下分離方式を導入した場合の今後の課題は。 

 

 ⑷ 県、関係自治体及び白山市の負担額は幾らか。。 

 

 

３ まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

 

  第３期総合戦略の策定にあたり、１・２期の成果、反省点の有無、それらをどこ 

まで反映させるのか。 

 

 

４ 令和５年度決算について 

 

 ⑴ 歳出予算執行は支出負担行為に基づいて個々の支出となるが、適正になされて 

いるか。 

 

 ⑵ 各事業の不用額は妥当か検証したのか。 

 

 ⑶ 予算の流用は適正になされたか。 

 

 ⑷ 令和５年度における予算執行において、住民のために行った施策として満足の 

いく財政運営であったのか。 
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